
 
 
 

Salón de Reuniones Hotel Kyriad de Tarbes (Francia), 02 de noviembre de 2012, 9h00 
  
  

ACTA DE LA XXIV ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE FIPV 

   
1. Presentación del Presidente 
El Presidente Dominique Boutineau (D.B.) da la palabra a Jean Francois Pascassio (JFP), presidente 

de la FFPB, federación anfitriona. 

JFP da la bienvenida a todos los participantes presentes en la villa de Tarbes, deseando que la 

Asamblea sea positiva para el futuro de la Pelota Vasca. 
DB agradece a la FFPB, a la organización y a sus voluntarios con sus esfuerzos e ilusión demostrados, 

reconociendo que han existido ciertos problemas debidos a la falta de presupuesto dada la situación de 

crisis económica en Europa, que la FIPV nota especialmente en España. 

A pesar de estas dificultades y con el trabajo de todos los que componen la FIPV espera que se siga 

progresando y se pueda ampliar el número de países afiliados con el proyecto “frontón 2020”. 
La Mesa Presidencial está compuesta por el Presidente, los Vicepresidentes (excepto P. Hernández), el 

Secretario General y el Presidente de la FFPB. 
Además de los presentes, cuya asistencia a la AG es reglamentaria, el Presidente autoriza la presencia 

de la Sra. C. Bedecarrax, del Comité de la Mujer, del Sr. Guillermo Gutiérrez, representante del 

Director del Instituto Mexiquense del Deporte del Estado de México, del Dr. Ibáñez, del Juez Único 

Sr. San Miguel y de Josean Iraundegui, Secretario Administrativo de la FIPV. 

2. Formación de la Asamblea General y los votos por país  
El Secretario General, A.Arraiza (AA), pasa lista de las federaciones y/o asociaciones presentes, así 

como de sus representantes y anuncia el número de votos: 
Argentina : Sr. Alberdi    10 votos 

Chile : Sr. Mauricio    7 votos 

Cuba: Sr. L. Mendoza    10 votos 

España: Sres. Peralta y Berbegal  10 votos 

Francia : Sres. Gelize y Lassalle  10 votos 

México : Sr. Santamaría   10 votos 

Estados Unidos: Sr. Garat   0 votos 

Uruguay : Sr. Castro    6 votos  

Venezuela : Sr. Lacasa      10 votos 

Total : 73 votos 

Mayoría : 37 votos 2/3 : 49 votos 



El Secretario General constata que la AG. puede llevarse a cabo regularmente, ya que el número de 

países y el número de votos representados es más alto que el mínimo exigido por los Estatutos de la 

FIPV (artículo 28). 

3. Designación de escrutadores 

El Secretario propone como escrutadores a los Sres. A. San Miguel y J. Iraundegui y la Asamblea lo 

acepta por unanimidad 

4. Aprobación del Acta de la Asamblea General de Pau 2010 

Aprobada por unanimidad 

5. Memoria de Actividades octubre 2010 - octubre 2012 

El Secretario recuerda que se ha enviado a todas las federaciones el resumen elaborado de las 

actividades desde la anterior AG y que figura como anexo a la presente Acta, además las Memorias de 

Actividades completas de los años 2010 y 2011 están disponibles en la intranet de la página Web. 
A continuación va repasando los puntos más destacables en cada capítulo, subrayando los pasos dados 

desde el Congreso en Guadalajara para desarrollar el proyecto “Pelota Vasca, ¿Deporte Olímpico?” 

aprobado en la AG de Pau, y que pasó a denominarse “frontón 2020”. 

Destaca igualmente la presencia de la Pelota Vasca en los Juegos Panamericanos Guadalajara 2011, 

donde se pudo apreciar la importancia de participar en estas competiciones, que ayudan a poder 

mantener el estatus de deporte “reconocido por el COI” del que gozamos en los estamentos deportivos, 

junto con el  trabajo en el mantenimiento de los valores olímpicos, como son la lucha contra el dopaje 

y el aumento de la presencia femenina y de los atletas en los niveles directivos. 

Después de someter este punto a votación, la AG. aprueba por unanimidad esta Memoria de 

Actividades. 
El Presidente felicita al Secretario General por la excelente labor. 

6. Situación Financiera 
El Presidente indica que será el Secretario, por delegación del Tesorero Sr. Arbeloa, quien hará la 

presentación de los datos económicos. 
El Sr. Á. Arraiza indica que los documentos contables anuales están disponibles en la intranet de la 

página Web. 
Respecto al balance de situación al 31 de diciembre pasado, último ejercicio contable cerrado, la FIPV 

presenta unos fondos propios de unos 90.000 €. Recuerda que en 2007 se compró la actual sede 

mediante un préstamo que se va pagando regularmente, y cuyo vencimiento final es el año 2014. La 

FIPV dispone asimismo de una cuenta de crédito que se utiliza para realizar los distintos pagos en el 

caso de que las subvenciones u otros ingresos se cobren con retraso. En este momento esta cuenta está 

totalmente disponible. 

Los presupuestos anuales se confeccionan empezando lógicamente por los ingresos, y, una vez 

conocidos estos, se aborda el presupuesto de gastos, de los que algunos podemos considerar como 

fijos, gastos de personal (2 empleados) y de oficina (teléfono, luz, etc.), que se engloban en el epígrafe 
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de “gastos de administración”, así como gastos ocasionados por el CE y las distintas Comisiones, al 

igual que viajes (no a Campeonatos), englobados en el epígrafe de “gastos de gestión”. 

El sobrante se destina a lo que genéricamente se denomina “Fomento de la Pelota”, que recoge tres 

capítulos, a saber, Convenios de Colaboración ayuda a Federaciones y Asociaciones, gastos de 

Campeonatos y “frontón 2020”. 

Con la ayuda de un cuadro comparativo de Ingresos con detalle y Gastos en sus tres epígrafes 

indicados que se proyecta en la pantalla, el Secretario pasa a analizar la evolución sufrida en las 

distintas partidas con los datos reales de 2010, 2011, presupuesto 2012 y previsión de presupuesto 

2013. 

Destaca en primer lugar que la cifra global desciende de 360.000 € en 2010 a 185.000 € en previsión 

para 2013, prácticamente la mitad. Los motivos son dos, pérdida de patrocinios y rebaja en las 

subvenciones de las instituciones que suponen la parte principal de nuestros ingresos, como se detalla 

a continuación: 

 Consejo Superior de Deportes: Habitualmente rondaba los 120.000 € y se prevé 70.000 para el 

año 2013, que podrían ser aun inferior, ya que está sin concretar. 

 Gobierno de Navarra: de 110.000 € el año 2009, cifra que fue aprobada para el 2010, pero 

recortada en el mes de abril a 45.000, el año 2011 fue de 65.000, la misma cifra en 2012, y 

para el 2013 sería de 30.000, según se ha publicado en prensa local. 

 Ayuntamiento de Pamplona: Aunque inicialmente aportaba 60.000 fue rebajando dicha cifra, 

siendo 30.000 € los años 2010 y 2011, 24.000 el 2012, y se ha previsto 20.000 para el 2013, 

sin información concreta. 

 Patrocinios: Después de haber perdido el de Iberia, se negoció con distintos patrocinadores 

para eventos concretos, siendo el último Lacturale por 50.000 € para el año 2010 y 10.000 

para el 2012, por una competición organizada en diciembre 2011. Actualmente Lacturale ha 

cambiado su política de patrocinio deportivo centralizándolo exclusivamente en Osasuna, el 

equipo de fútbol de Pamplona. 

 

En cuanto a los gastos, se puede apreciar que las cifras anuales en administración y gestión son 

similares, manteniendo la política de austeridad en el gasto. 

El resto es lo que se dedica al epígrafe denominado Fomento de la Pelota, que fue de 168.000 € el año 

2010, bajando a 118.000 el 2011, con un presupuesto de 110.000 el 2012, estando previsto únicamente 

27.000 para el 2013, año en el que se producirán los mayores recortes de ingresos. 

Por descontado que están previstas intervenciones ante las instituciones para intentar que la rebaja sea 

la menor posible en las subvenciones. 

Igualmente habrá que seguir trabajando en la búsqueda de posibles patrocinadores. 

Además, se ha previsto dejar sin efecto algunos compromisos de ayudas, principalmente para 

instalaciones, que se contabilizaron en ejercicios pasados, pero que no se han materializado las obras, 

por diversas razones como la cesión del terreno, envío de proyectos detallados, etc. 
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Con esta medida de reajuste en los créditos se podría disponer de algún importe adicional para los 

ejercicios 2013 y 2014 que permita seguir con una actividad casi normal, a la espera de una mejor 

situación. 

Se solicita la colaboración de todas las federaciones aportando cualquier idea o sugerencia que pueda 

ayudar en este sentido. 

DB pregunta si alguno de los presentes precisa aclaración respecto a algún punto. 

El representante de la FFPB quiere saber si las subvenciones son para algún capítulo concreto. Se le 

responde que se reparten para el funcionamiento normal y para actividades tales como campeonatos, 

formación, convenios de colaboración con países, siguiendo un plan de acción debidamente 

presupuestado y posteriormente justificado con todos los comprobantes de gastos. Asimismo se indica 

que un gabinete de auditoria económica revisa las cuentas anualmente, y su informe se entrega a las 

distintas entidades. Además las cuentas detalladas están disponibles en la intranet de la página Web. 

Otra pregunta se refiere al patrimonio neto o fondos propios de la FIPV a lo que se contesta 

explicando que los fondos propios son del orden de 90.000 €, precisando que el sistema de 

subvenciones públicas exige que se dé déficit anual, ya que en caso contrario se descontaría de la 

subvención el importe del superávit. 

Una vez aclaradas estas dudas, la AG aprueba la situación patrimonial y financiera por unanimidad. 

7. Afiliación o dimisión de nuevos miembros  

DB explica que por el momento no hay ninguna petición formal de nueva afiliación, ni de abandono 

de la FIPV, pero explica la situación de ciertos países: 

- República Dominicana, silencio absoluto de su Presidente y de la Federación, habiendo perdido el 

reconocimiento de su CO. 

Un antiguo Presidente de la Federación de Bádminton en dicho país ha manifestado su intención de 

hacerse cargo de la Federación de Pelota Vasca para relanzar la actividad en dicho país. 

- Bolivia se estuvo unos años sin relación con la FIPV, pero actualmente se han retomado los 

contactos con su antiguo y actual presidente, D. César Bolívar, que ha entrado a formar parte del CO 

Boliviano. 

- Paraguay: hay preocupación, tras el cierre del trinquete de la “Casa Argentina”, pero de nuevo hay 

gestiones para construir un frontón de 30m en el Parque Olímpico de Asunción. 

- Bélgica: la Federación va a poder disponer de otra sala, no reglamentaria, donde poder jugar a Paleta 

Goma. 

- Marruecos tras años en los que existía cierta actividad, la Federación desapareció. Recientemente, 

con ocasión de la inauguración de un pequeño frontón en una empresa dirigida por un francés, DB ha 

retomado contacto con los antiguos dirigentes para ver como reimpulsar la práctica, con el objetivo de 

participar en los Juegos Mediterráneos de 2017. 

- Alemania: en la ciudad de Ansbach se va a mantener una reunión en los próximos meses para tratar 

de impulsar la construcción de un primer frontón y establecer una asociación, posible germen de una 

nueva federación. 
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- Suiza: en Lausana se va a mantener el próximo mes una reunión para tratar de la posible 

construcción de un frontón en la Escuela de Hostelería de dicha ciudad. 

- Por último, un grupo de portugueses residentes en Francia está actualmente constituyendo la primera 

asociación en Almada, ciudad muy próxima a Lisboa, para instalar un primer frontón, aprovechando 

unas paredes de entrenamiento de pistas de tenis. 

8. Propuestas de modificación de los Estatutos  

Los documentos relativos a estas propuestas han sido comunicados previamente a las federaciones. 
Modificación de Estatutos: 
- Solicitud de la Federación Francesa: 
La FFPB solicita la modificación del artículo 58 capítulo VII de los Estatutos proponiendo que 

“cualquier jugador profesional pueda participar en competiciones oficiales reconocidas por la FIPV”. 

Se produce un amplio cambio de impresiones con comentarios sobre la calidad de 
“profesional” en lo concerniente a la percepción económica que hoy día existe, en muchos 
casos sin contrato, mediante premios o gratificaciones y en otros con contrato profesional, y 
no deportivo. 
Por otra parte se precisa que, hoy día, en los JJ.OO participan profesionales en muchísimas 
disciplinas, aunque también alguna Federación Internacional introduce limitaciones. 
Algunas federaciones recogen en sus estatutos que solo tienen atribuciones sobre el deporte 
aficionado. Si los “profesionales” fueran admitidos deberían modificarlos o renunciar a 
participar en las competiciones. 
La opinión de la JD (reunión del 01-11-2012) es la de recomendar un estudio de la situación 
en diferentes países para tener mejores elementos de apreciación y proponer la mejor solución 
para nuestro deporte en esta materia. 
Dicho estudio debería ser presentado en la próxima JD de Mercedes, coordinado por las 
federaciones francesa y española, que recabarán lógicamente la opinión de los países en los 
que se presenta esta problemática, como Argentina, México, etc. 
En este momento el Presidente de la FFPB retira la propuesta, lo que es aceptado por los 
demás miembros. 

- A propuesta de la JD se solicita la modificación del artículo 39 de los Estatutos sobre la elección de 

Presidente. DB explica el sentido de la propuesta, tal como se ha enviado y consta en el anexo adjunto, 

para dar mayor seriedad al proceso de elección, presentando el candidato los avales necesarios y el 

plan o proyecto para el período de su presidencia. 

El representante de México opina que para la presentación del candidato, debería bastar con el 25% 

como mínimo de los miembros de la Asamblea, que tengan o no derecho a voto. Otras federaciones 

manifiestan su disconformidad con esta sugerencia del representante de México, precisando que 

deberían ser solo miembros con derecho a voto. 

MP pregunta si una federación puede apoyar a más de un candidato. Se aclara que al no decir nada en 

contra en la redacción, sí se podría. 

Finalmente se procede a la votación de la propuesta de la JD y es aprobada por unanimidad. 
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9. Cuestiones presentadas por la Junta Directiva y/o Comité Ejecutivo. 

El Presidente recuerda que tras el Congreso de Guadalajara se abordaron trabajos en diferentes 

capítulos, tales como infraestructuras, investigación en pelotas sintéticas, cambios en el reglamento de 

juego, la práctica de la pelota femenina, la salud del pelotari, las competiciones internacionales y el 

Plan de Desarrollo del proyecto “Frontón 2020”. 

- El Dr. Ibáñez comenta brevemente la homologación de un guante para la mano, que está en proceso 

de perfeccionamiento, para facilitar a los jugadores que no tengan la experiencia o no tengan acceso a 

los materiales específicos. El representante de México explica que en su país existen distintos tipos de 

guante que se utilizan para el juego, por lo que sería conveniente contar con su experiencia. 

- JGA se refiere al plan de desarrollo de “Frontón 2020” para crecer en nuevos países. Se  han 
preparado los documentos en power point y videos explicativos, además de las pautas a seguir 
en el futuro y las acciones en el corto plazo, tratando de conocer los puntos de apoyo para 
crear una base de datos que abarque distintos países susceptibles de apoyar la implantación de 
la Pelota en su país con un proyecto más sencillo como es el “Frontón 2020”. 
Se hizo una presentación a los medios en el CSD en Madrid con importante repercusión 
mediática 
Ahora lo que hace falta es dar  los pasos concretos, para lo que se pide la colaboración de 
todos los miembros de la FIPV para conseguir contactos en países que no aun no practican 
nuestro deporte, a través de entidades religiosas, casas regionales, emigrantes, empresas……. 

10. Competiciones internacionales 
- Mundial Absoluto 2014. 
D.B. explica como se presenta el tema del Mundial Absoluto 2014. 
Primeramente hubo la candidatura de la ciudad de Guadalajara, que posteriormente renunció. 
Después fue la del Club España de México DF que finalmente también renunció. 
Por último es el Estado de México, en Zinacantepec-Toluca, quien postula su candidatura, a 
través del Sr. Guillermo Gutiérrez, quien se ha desplazado para ello a Tarbes en 
representación del Director de Deportes. Ayer hizo una presentación a la JD, que acordó 
apoyar dicha candidatura ante la AG. 
Esta candidatura, propuesta reglamentariamente por la FMF, es presentada por el citado Sr. 
Gutiérrez, ex deportista olímpico, ex entrenador, ex presidente de la Federación Mexicana de 
Ciclismo y actualmente Subdirector de Calidad en el Instituto de Deportes del Estado de 
México, presenta un video explicativo con los diferentes aspectos del Mundial, 
principalmente el plan de remodelación del complejo deportivo que contará con un frontón de 
54 m de nueva construcción, dos trinquetes, dos frontones de 30 m y un frontón de 36m., dos 
áreas de gradas permanentes y otras áreas complementarias, todo ello techado y cerrado. El 
plazo previsto de ejecución es de 8 meses, por lo que estará totalmente finalizado para fin del 
año 2013. 
Insiste en el compromiso de calidad en todos los eventos, principalmente de cara a los 
deportistas, excelente atención a todos los estamentos y una adecuada difusión de la 
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competición. 
Comenta las favorables condiciones políticas del Estado de México, con su Gobernador 
elegido hace un año, habiendo sido posteriormente elegido Presidente de la República el 
anterior Gobernador del Estado. 
Subraya las cifras presupuestarias destinadas al Mundial por parte del Estado de México tanto 
para las instalaciones como para la organización, del orden de 2,5 millones de euros. Una 
parte de este presupuesto ya ha sido incluido en los presupuestos para 2013. 
Está previsto el hotel para todas las delegaciones, muy bien situado estratégicamente, así 
como la alimentación y el transporte organizado. Igualmente existirán servicios 
complementarios como turismo, asistencia médica, etc. 
Explica el Sr. Gutiérrez los motivos que han impedido hasta el momento formalizar los 
documentos oficiales con el compromiso del Gobernador del Estado de México, ya que el país 
se encuentra en proceso de cambios de responsables en CONADE y otras instituciones, 
debido a lo reciente del proceso electoral. 
La posible fecha prevista para la celebración del Mundial Absoluto es a finales de agosto, 
comienzos de septiembre del año 2014. 
Ayer informó a los miembros de la JD que la carta oficial del compromiso del Estado de 
México llegaría en un plazo máximo de dos semanas, y hoy tiene la satisfacción de poder 
presentar ante esta AG la carta recibida por correo electrónico hace pocas horas, firmada por 
el Sr. Gobernador D. Eruviel Ávila Villegas. 
El Sr. Gutiérrez es despedido con aplausos y seguidamente, después de unas palabras del 
Presidente de la FMF, Sr. Villegas, el Presidente solicita la aceptación de la candidatura del 
Estado de México para el Mundial Absoluto 2014, que es aprobada por unanimidad. 
DB felicita a los Señores Gutiérrez y Villegas por su presentación y les desea mucha suerte 
para la organización del Mundial. 
- Calendario Internacional: 
El Presidente prosigue explicando que todos recibieron el documento con tres opciones para 
el calendario internacional. Al haberse aprobado la celebración del Mundial 2014 se debe 
optar por la opción 1 o la opción 2, según el documento enviado, ya que la opción 3 era para 
el caso de no celebrarse Mundial Absoluto en 2014. 
La JD estudió y discutió ampliamente sobre este tema, votando finalmente por mayoría 
apoyar la opción 2. 
Se produce un animado intercambio de opiniones, manifestando algún miembro su temor de 
que si se opta por la opción 2, sin Mundial Absoluto, será muy difícil volver a celebrarlo, 
aunque otros miembros responden que la Asamblea es soberana y siempre se podrá volver a 
cambiar el calendario en otra Asamblea. Por otra parte existe el riesgo de mantenerlo y que no 
se celebre por falta de candidaturas, y entonces muchos países no participarían en ninguna 
competición de mayores, ya que no estarían entre los tres mejores para participar en las Copas 
del Mundo. 
Finalmente se procede a la votación, resultando 20 votos a favor de la opción 1 y 53 votos a 
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favor de la opción 2-A, por lo que ésta se aprueba. 
El calendario internacional queda por tanto como sigue: 

 2013: 
o  Copa del Mundo “Frontón 2020” (Paleta goma femenina de libre 

participación), a celebrarse en Le Haillan (Francia). 
o Copa del Mundo de Cesta Punta: sin determinar sede. 
o Campeonato Mundial Sub-22 Trinquete en Mercedes (Uruguay). 

 2014: 
o Campeonato Mundial de P.V. “Absoluto” en Zinacantepec-Toluca (México). 

 2015: 
o Campeonato Mundial Absoluto de Trinquete. 
o Campeonato Mundial Sub-22 Frontón 30m + Cesta Punta. 

 2016: 
o Campeonato Mundial Absoluto “Frontón 2020”. 
o Campeonato Mundial Sub-22 Frontón 36m. 

 2017: 
o Campeonato Mundial Absoluto Frontón 36m + Cesta Punta. 
o Campeonato Mundial Sub-22 Trinquete. 

 2018, 2019 y 2020 el mismo ciclo que 2015, 2016 y 2017 
 
El Presidente MF expone brevemente la situación en Mercedes, Uruguay, respecto a los 
avances en la organización del Mundial Sub-22 de Trinquete del 13 al 19 de octubre 2013. 
Existe presupuesto de la Municipalidad y el evento ha sido declarado tanto de Interés 
Ministerial como Departamental. Está previsto el alojamiento, la manutención y el transporte 
para las delegaciones. Se ha firmado el Convenio de Organización por el Presidente del Club, 
MF y DB. Se están realizando gestiones con posibles patrocinadores potenciales, compañías 
de telefonía para la retransmisión por Internet y envío de señal por satélite. Las obras de 
remodelación de la cancha comenzarán en breve, con financiación a partes iguales del Club y 
el Ministerio de Fomento. Se prevé la visita de RA hacia fin de enero o febrero para 
supervisar la reforma de las instalaciones. 
DB comenta que recibió una muy buena impresión respecto al compromiso y la ilusión de los 
implicados en esta organización en Mercedes. 
- Continúa su intervención comentando resumidamente las perspectivas de los Juegos 
Regionales: 
La Pelota estará presente en los Juegos Bolivarianos de Trujillo, Perú, en noviembre 2013; se 
va a construir un frontón reglamentario en contrapartida al acuerdo con la FIPV para la 
integración en competición de la “Paleta Frontón”, juego nacional peruano. 
Máximo Picallo, miembro de la JD de la FIPV, Secretario de la Confederación Panamericana 
de Pelota Vasca ha sido designado como representante de la FIPV para las cuestiones 
organizativas. 
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En los Centroamericanos de San José 2013 casi con seguridad no va a estar nuestro deporte 
debido a los problemas económicos de la organización, que finalmente no va a construir el 
frontón. 
En los Centroamericanos y del Caribe en Veracruz 2014 todo va bien y la Pelota estará 
oficialmente. 
Para los Juegos Odesur 2014 en Santiago de Chile, la Pelota no estará pese a varias 
solicitudes de integración a día de hoy denegadas. 
Finalmente para los Panamericanos de Toronto 2015, la ODEPA aún no se ha definido pero 
hay una opinión desfavorable del CO ya que nuestro deporte no es lo suficientemente 
practicado en Canadá y Toronto no prevé la construcción de un frontón. 

11. Intervención de los Presidentes de la CPPV y de la UFEPV 
- MF expone la situación de la CPPV en general, tal como ayer fue comentada en su reunión 
interna entre los presidentes de los países del área presentes en Tarbes. 
Se están haciendo todas las gestiones posibles, tal como acaba de exponer DB, quien 
considera indispensable participar en los diferentes Juegos Regionales, a fin de ser mejor 
considerados en sus propios países. 
- JGA explica que en Europa la situación es más simple, ya que Francia y España organizan 
las Copas de Europa a nivel de Clubes, así como intercambios de cooperación con jóvenes, 
que pueda servir de preparación para las selecciones Sub-22. Igualmente se intenta apoyar a 
los países de poca tradición, como Bélgica o Italia, de la misma forma que se procura 
gestionar la introducción en nuevos países, como Portugal, Suiza o Alemania. 
 
Conclusión  
El Presidente DB quiere agradecer a las instituciones que nos financian, sin las que sería 
posible sobrevivir, especialmente al Consejo Superior de Deportes español, así como también 
al Gobierno de Navarra y Ayuntamiento de Pamplona. También quiere hacer una mención 
especial a la Federación Española de Pelota ya que es ella la que nos representa ante el CSD 
español. 
Recuerda que el presente año 2012 se cumple el 60 aniversario de la celebración del primer 
Campeonato Mundial (San Sebastián 1952). 
Agradece a todos los presentes el buen ambiente de trabajo de la Asamblea, y espera que las 
decisiones adoptadas redunden en el futuro en bien para la Pelota. 
DB recuerda que en 2014 habrá elecciones a la presidencia e indica que no ha tomado 
decisión sobre si se volverá a presentar, ya que dependerá de su salud, de la motivación, la 
capacidad de juntar un equipo competente, siendo igualmente la edad un factor por 
considerar, así como los 12 años que llevará al frente de la FIPV. 
Su prioridad es la situación actual y los dos años que quedan para terminar el mandato. 
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Tras estas palabras, el Presidente declara terminada la Asamblea General de la FIPV a las 
13h25. 
 
 

 

 

 

 

      El Secretario General       El Presidente 
Á. Arraiza        D. Boutineau 


